



Rencontres à la médiathèque

publié le 24/04/2015

Dans le cadre du prix Saintonjeunes Junior, les classes de 6A, 6C et 6F se sont rendues à la médiathèque de Saint Jean d'Angély pour y rencontrer les élèves de CM2 des écoles Gambetta et Joseph Lair. Par petits groupes, les élèves ont participé à un grand quizz autour des quatre romans sélectionnés cette année. Chacun s'est prêté au jeu pour tenter de faire gagner son équipe.

Nous avons passé un agréable moment de partage qui place la dernière rencontre prévue avec l'auteur Anne-Gaëlle Balpe sous de bons auspices !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.